

修学旅行 第4日 (10月31日)

今日は昨日までの天気と打って変わって晴天の一日となりました。午前6時起床、7時朝食、7時30分にはホテルを出発という少々厳しい日程でしたが、生徒たちはきっちりと対応しスムーズに一日のスタートを切ることができました。まず、強い風の中、万座毛でクラス写真を撮り、その後、嘉手納SAに向かいました。嘉手納SAでは展望台からアメリカ軍の使用する嘉手納基地が見え、その広大さに驚きました。次に首里城公園に行きました。ここでも、クラス写真を撮りました。首里城では、琉球王国の歴史に触れ、沖縄のたどってきた歴史を学びました。そして最後に、国際通りで約3時間の自由散策を楽しみました。この日は、たまたま首里城祭りが国際通りで行われていて、沖縄の各地方からそれぞれの民族衣装を身につけた人々のパレードと民族舞踊などを見ることができました。18時15分のJAL機に搭乗し、20時ちょうど全員無事伊丹空港に帰ってくることができました。

朝食風景



嘉手納SA

万座毛



首里城公園(1)



首里城公園(2)



国際通り



那覇空港にて



このあとJL2088便で**全員無事伊丹空港**に到着しました。

予定通り20時30分頃各クラス点呼が終わった後、解散しました。お疲れ様でした。